

Desde el sábado 5 hasta el miércoles 10 de noviembre se desarrollará en la comuna de Limache un proceso participativo para determinar si la comunidad quiere o no que se lancen fuegos artificiales el día 31 de diciembre. La votación es presencial y virtual.

Daniel Morales, alcalde de Limache, destacó el carácter vinculante de la iniciativa: "la idea es que participe la mayor cantidad de gente para que la muestra sea representativa y poder tomar la mejor decisión para la ciudad considerando la opinión de nuestros vecinos. La decisión es colectiva, la decisión es representativa y particularmente esta decisión significa un quiebre después de un estado de pandemia donde hemos estado encerrados y donde se ha perdido el hábito de desarrollar ciertas actividades. Por esa razón la decisión la decisión será consensuada y realmente representativa de lo que los vecinos decidan y quieran".

Anuncio Patrocinado

El proceso participativo busca determinar si se realiza o no el show pirotécnico, la tradicional fiesta de Año Nuevo está suspendida por razones sanitarias. De realizarse el espectáculo pirotécnico, los puntos de lanzamiento se ubicarán en sectores altos de la comuna para que puedan verse desde cualquier lugar de la ciudad. El hito de inicio de la actividad se realizó en la estación del metro de Limache donde participaron preliminarmente algunos vecinos que circulaban por el sector.

Fabiola y Daniela viven en Limache y manifestaron su opinión respecto del proceso y al tema que motiva la consulta ciudadana.

Vecinos y vecinas decidirán si se realiza o no el show pirotécnico de Año Nuevo en Limache

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



“Si, sería maravilloso porque es una alegría para los niños, es algo novedoso que ahora se renueve eso. Sería maravilloso para Limache y otras comunas que se proyecten los fuegos artificiales, es algo entretenido”.

“Está bien porque todos tenemos derecho a opinar. Por lo que ocurre acá en Limache, por el tema de los incendios yo creo que no debería hacerse”.

¿Dónde votar de forma presencial? Habrán puntos fijos en distintos lugares de la comuna y un bus itinerante recorrerá los barrios para que más vecinos y vecinas tengan la posibilidad de participar del proceso. El detalle de los lugares físicos donde se puede sufragar, los horarios y el link digital están disponibles en www.limache.cl.

Vecinos y vecinas decidirán si se realiza o no el show pirotécnico de Año Nuevo en Limache



y tú, ¿qué opinas?